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El escritor José Ramón Insa Alba cita 
a Erick Solera Mata en su texto ‘La 
cultura como estrategia para el desa-
rrollo’. Solera Mata afirma que “la cul-
tura como creadora de identidad, 
como generadora de inclusión social, 
como aglutinadora y catalizadora de 
diversidad, como generadora de es-
pecificidades locales, propiciadora de 
redes sociales, promotora de partici-
pación, es central en la estrategia in-
tegral de desarrollo local. Si la cultura 
es un eje transversal del desarrollo 
local, el Municipio es fundamental en 
el desarrollo cultural de su territorio. 
Es trancendental la necesidad de im-
plementar políticas culturales para 
promover el desarrollo de cada terri-
torio”. 

Si acordamos que el turismo es un 
eje fundamental en el crecimiento de 
una ciudad, en todos sus ámbitos, 
no es menos cierto que sin cultura es 
prácticamente imposible que se 
pueda desarrollar. Es más que evi-
dente que la alcaldesa de Aranjuez, 
María José Martínez, ha sumido a 
esta ciudad al abandono más abso-
luto, privándola de un proyecto que 
abarque en todas sus competencias 
un flujo de presente y, sobre todo, de 
futuro. No es noticia que a Martínez 
no le preocupe nuestro municipio, sin 
embargo sí es un hecho que Aran-
juez ha perdido cuatro años valiosí-
simos para desarrollarse y situarse 
entre los mejores municipios de la 
Comunidad de Madrid, donde debe-
ría estar.  

Todo este eje vertebrador, que de-
bería haber supuesto un avance ló-
gico para la ciudad, está basado 
inexcusablemente en la cultura, por-
que cultura no es solo programación 
de espectáculos o de exposiciones 
para el espectador pasivo, que tam-
bién son importantes, es mucho más. 
La cultura de una ciudad gira alrede-
dor de la necesidad de aplicar lógicas 
estructurales que la revaloricen y la 
contemplen como un factor de desa-

rrollo integral para la sociedad y sus 
individuos, como explica Insa en su 
estudio. 

Que Martínez ni ha dispuesto ni dis-
pone de un proyecto integral y sólido 
para Aranjuez es manifiesto. No hay 
más que observar la suciedad, el 
abandono, la falta de mantenimiento 
o la nula iniciativa para preservar edi-
ficios históricos y fundamentales para 
la ciudad. Martínez ni está, ni se la es-
pera. Es notoria la falta de iniciativa y, 
sobre todo, la nula apuesta por la cul-
tura del municipio. En cuatro años, la 
alcaldesa del Partido Popular se ha li-
mitado a la programación de la red Iti-
ner para programar obras de teatro en 
Aranjuez, que ya lleva años haciendo, 
o a acoger los espectáculos que, de 
cuando en cuando, deja caer la Co-
munidad de Madrid. El resto, iniciativa 
privada desde el Teatro Real o desde 
los diferentes colectivos que han sido 
capaces de poner en marcha, con sus 
limitaciones económicas, iniciativas 
que han aportado valor a la cultura 
pasiva ribereña. 

La cultura es un vehículo generador 
de empleo para cualquier ciudad y, 
ante esa evidencia, es fundamental 
apostar de manera firme por su desa-
rrollo. Porque además de significar 
una fuente de creación de empleo di-
recto e indirecto, a través de la valo-
ración de nuestro patrimonio cultural, 
es también determinante por la inver-
sión para la mejora de la imagen y de 
los entornos. 

Además, es un elemento diferencia-
dor para la integración y la cohesión 
social y porque, como expresa Insa, 
"es para las personas, y esto es ver-
daderamente importante, un ele-
mento de desahogo, crecimiento 
personal y fortalecimiento de la au-
toestima, lo que contribuye de forma 
decisiva a la creación de un clima hu-
mano de bienestar necesario para la 
convivencia”. 

El Gobierno del Partido Popular en 
Aranjuez ha ido perdiendo espacios 

culturales por su falta de implicación 
y de mantenimiento, por no tener una 
apuesta decidida por los núcleos ge-
neradores de esa cultura y porque ha 
dilapidado proyectos de presente y 
de futuro. Aranjuez necesita apostar 
por infraestructuras como el Centro 
Cecilio Fernández Bustos o el antiguo 
Matadero, que complementen y au-
menten esa oferta cultural que sea un 
eje que permita el desarrollo de ciu-
dadanas y ciudadanos en el ámbito 
cultural y que sean complementos del 
Centro Cultural Isabel de Farnesio. 

Pero, sobre todo, lo que necesita 
esta ciudad para desarrollarse es con-
tar con la participación de los agentes 
culturales, con asociaciones, con co-
lectivos y también con personas alre-
dedor de la cultura a título individual. 
Es imprescindible escuchar a quienes 
generan cultura, en toda su expresión 
y, por eso, el Partido Socialista viene 
manteniendo desde hace meses con-
tinuos encuentros con todo el espec-
tro cultural, para recoger sus 
iniciativas y elaborar, junto a ellos, un 
proyecto que esta ciudad viene de-
mandando de manera insistente. 

Recuerda Insa en su texto que “la 
Agenda 21 de la Cultura, aprobada en 
la ciudad de Barcelona en mayo de 
2004 y suscrita por más de 200 ciu-
dades de todo el mundo, determina la 
necesidad de establecer dos instru-
mentos fundamentales en el desarro-
llo de las políticas locales para la 
cultura: la planificación participativa y 
la evaluación no tecnocrática”. 

La cultura, en toda su expresión, es 
mucho más que cambiarle el nombre 
a actividades que se llevan realizando 
durante años en esta ciudad para que 
parezca que se ha trabajado en su 
desarrollo, como viene haciendo el 
Gobierno de María José Martínez du-
rante esta legislatura. La cultura es 
tener altura de miras y apostar, deci-
didamente, por honrar y defender el 
título de Paisaje Cultural Patrimonio 
de la Humanidad.

La cultura es mucho más

Lamentablemente, la situa-
ción de la Sanidad Pública 
Madrileña continúa empeo-
rando día a día. 

El Gobierno de la Comuni-
dad de Madrid ha ejecutado 
definitivamente su Plan de 
Reorganización de Urgen-
cias Extrahospitalarias, por 
el que 28 de los nuevos 
PACs pasan oficialmente a 
ofrecer exclusivamente Ser-
vicio de Enfermería, mientras 
que en el resto persisten los 
problemas para ofrecer un 
servicio con equipo médico 
completo. 

La situación de la Atención 
Primaria y la Pediatría Gene-
ral en Madrid está inmersa 
en una crisis inédita debido 
a la negativa de la Comuni-
dad de Madrid a financiarla 
de forma suficiente. Conti-
núa el colapso de las agen-
das de los profesionales y 
persisten demoras superio-
res a dos semanas para ob-
tener una cita. Un millón de 
madrileños/as se encuen-
tran sin médico de cabecera 
asignado y la fuga y renuncia 
de muchos médicos y pe-
diatras a trabajar en Madrid 
empeora cada día. 

Desde el PSOE Madrid 
debemos transmitir nuestro 

más sincero apoyo y com-
prensión a los profesionales 
sanitarios de la Atención Pri-
maria, que llevan ya varios 
meses en una huelga indefi-
nida por la que ni siquiera 
han conseguido ser escu-
chados personalmente por 
el Consejero de Sanidad. El 
Gobierno de la Comunidad 
está maltratando como 
nunca a estos profesionales 
que, en pocos meses, han 
pasado de ser los Héroes de 
la Pandemia a Villanos a los 
que desprestigiar y ningu-
near de la peor manera po-
sible. 

El Gobierno de Isabel 
Díaz Ayuso nos dirige, de 
forma cada vez más deci-
dida, a un cambio de Mo-
delo Sanitario, consistente 
en limitar el Servicio de 
Atención Primaria a mu-
chos madrileños/as y ofre-
cer Servicios de Urgencias 
sin equipo médico com-
pleto. Pretenden despres-
tigiar la Sanidad Pública 
profundizando en una in-
frafinanciación crónica y 
una muy mala gestión de 
los recursos, como la vin-
culada al Hospital Isabel 
Zendal, infraestructura que 
pese a su elevado coste (y 

sobrecostes) no atiende 
hoy en día a prácticamente 
ningún paciente, ni dis-
pone de plantilla sanitaria 
propia ni instalaciones 
acordes a un Hospital con-
vencional. 

Por todo ello, el PSOE-
Madrid anima a todos los 
militantes y simpatizantes a 
sumarse y participar en la 
Manifestación, convocada 
por las vecinas y vecinos de 
los barrios y municipios de 
Madrid, el próximo domingo 
12 de febrero, a las 12:00 
horas, en defensa de nues-
tra Sanidad Pública y exi-
giendo financiación 
suficiente y soluciones ur-
gentes para la crisis de Aten-
ción Primaria. 

Como en la manifestación 
de noviembre de 2022, con-
tará con cuatro columnas 
con destino Cibeles. El 
punto de encuentro del 
PSOE-Madrid será a las 
11:30 en Legazpi, para unir-
nos a la columna Sur que 
parte de ese lugar. 

Lo intentaron en 2012 y lo 
están intentando en 2023. 
Los madrileños y madrileñas 
no podemos consentir el 
desmantelamiento de nues-
tra Sanidad Pública.

MANIFESTACIÓN POR LA SANIDAD 
PÚBLICA EL DOMINGO 12 FEBRERO 
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El grupo municipal Socialista 
presentará una propuesta al 
Pleno que se celebrará la pró-
xima semana para que se lleven 
a cabo los trabajos necesarios 
en la ría del parque del Pozo de 
las Nieves y en la fuente de la 
Glorieta Primero de Mayo, pro-
cediendo al vaciado de tierra 
depositada en ambas. 

En concreto, la propuesta ex-
presa que se proceda a sacar la 
tierra depositada en la ría del 
parque Pozo de las Nieves y se 
vuelva a su estado anterior, re-
parando cualquier incidencia 
que impida su correcto funcio-
namiento, que se proceda a 
sacar la tierra depositada en el 
vaso de la fuente situada en la 
glorieta Primero de Mayo y se 
lleven a cabo los trabajos nece-
sarios para que recupere, dentro 
de la posibilidades que se ten-
gan, el estado para que se 
construyó y que se  haga llegar 
al grupo Socialista el expediente 
de contratación de la obra de 
enterramiento y tapado del vaso 
de la fuente de la glorieta Pri-
mero de Mayo llevada a cabo  
por la empresa IGM. 

Por último, la propuesta in-
cluye que se proceda a llevar a 
cabo un estudio técnico del 
subsuelo de la fuente y en el en-
torno de la pradera de la fuente 

de la Glorieta Primero de Mayo, 
que clarifique cuál es la situa-
ción en la que se encuentra. 

El concejal Socialista José 
María Cermeño ha señalado 
que “es un absoluto despropó-
sito que se puedan llegar a 
tomar decisiones de este calado 
sin antes explorar otras actua-
ciones para resolver los proble-
mas que pudieran estar 
ocasionándose en estos espa-
cios”. Para Cermeño “no es de 
recibo que dichos espacios 
pierdan de un plumazo el objeto 
para el que se construyeron,  
queriendo resolver de manera 
‘chapucera y cutre’ el problema 
y privando a los vecinos de unos 
espacios que deberían de man-
tenerse para lo que se concibie-
ron; pero no han querido 
abordar la solución, y lo que el 
Gobierno de María José Martí-
nez ha hecho ha sido taparlos y 
esconder el problema en lugar 
de resolverlo”. 

Cermeño ha mostrado su 
preocupación por el estado de la 
Glorieta Primero de Mayo. 
“Están ocultando un problema 
grave, ya que el vaso de la 
fuente se encuentra rajado, pro-
vocando filtraciones de agua al 
terreno, circunstancia que pro-
voca movimientos de tierra, pu-
diéndose generar cámaras de 

agua o embalsamientos interio-
res en el subsuelo que están 
afectando al firme de la carretera 
que bordea la fuente, generando 
hundimientos en la vía pública”. 

Por otro lado, el edil Socialista 
ha incidido en las presuntas irre-
gularidades que se han produ-
cido en la contratación de las 
obras llevadas a cabo, “algo gra-
vísimo”. Según Cermeño, “hay 
un contrato menor para el acon-
dicionamiento del parque Pozo 
de las Nieves, en el que aparece 
en el expediente la justificación 
de necesidad y que dice textual-
mente: ‘En el parque Pozo de las 
Nieves existe una pequeña ría 
que genera muchos problemas 
de mantenimiento, en cuanto a 
eliminar malos olores y averías 
en el mantenimiento de su 
bomba. El objeto de dicho con-
trato será tapar la pequeña ría, 
acabando con el problema de 
mantenimiento que resulta tan 
costoso y poco efectivo’”. 

El concejal ha aludido al coste 
de la actuación, “una ocurrencia 
que les ha costado a los vecinos 
30.709,80 euros, dinero que, 
nunca mejor dicho, han ente-
rrado debajo de un espacio que, 
de mantener como se debería 
de mantener, además de vigilar, 
no estaríamos hablando de ello”. 

Respecto a la actuación lle-

vada a cabo en el vaso de la 
fuente de la glorieta Primero de 
Mayo, donde también se ha 
procedido a su tapado con tie-
rra, Cermeño sostiene que “no 
se ha formalizado ningún con-
trato menor, que las obras las ha 
llevado a cabo la empresa IGM, 
empresa contratada exclusiva-

mente para labores de manteni-
miento de zonas verdes, y que 
en las tareas que tienen que lle-
var a cabo, según el contrato, 
no aparece la modalidad de 
obra y servicio, por lo que no 
pueden llevarse a término por 
parte de la concesionaria de jar-
dinería trabajos de estas carac-

terísticas”. 
El concejal Socialista ha fina-

lizado aludiendo a la “mala ges-
tión tanto de la alcaldesa 
Martínez como del delegado de 
Parques y Jardines, José Gon-
zález Granados, y que está su-
poniendo un daño irreparable 
para esta ciudad”. 

El PSOE presenta una propuesta al Pleno 
para que se vacíen de tierra la ría del 

Pozo de las Nieves y la Glorieta Primero 
de Mayo de la que, además, se solicita el 

expediente de contratación de la obra
José María Cermeño: “es un absoluto despropósito que se puedan 

llegar a tomar decisiones de este calado sin antes explorar otras 
actuaciones para resolver los problemas que pudieran estar ocurriendo 

en estos espacios” 
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Un año más, el grupo municipal 
Socialista se suma a la pro-
puesta presentada por el Go-
bierno municipal, consensuada 
con el resto de grupos de la 
Corporación a excepción, una 
vez más, de la extrema derecha, 
que vuelve a hacer gala del ne-
gacionismo sobre la violencia 
machista y que vuelve a impedir 
que la propuesta sea institucio-
nal. 

La propuesta expresa insta a 
reconocer el trabajo y dedica-
ción de todas las instituciones 
que trabajan cada día en lucha 
contra la mayor representación 
de desigualdad, como es la Vio-
lencia de Género en nuestra ciu-
dad, también recomienda el 
impulso de la participación de 
mujeres en puestos de liderazgo 
y la necesidad de visibilizar su 
contribución esencial para la re-
siliencia y la recuperación, reco-
nocer que el trabajo de cuidado 
no remunerado es un pilar fun-
damental  y como tal, debe ser 
visibilizado y valorado, insistir en 
la necesidad de intensificar los 
esfuerzos en el desarrollo de po-
líticas encaminadas a fomentar 
el empleo y el emprendimiento, 
la educación para la igualdad de 
oportunidades, la incorporación 
de las mujeres a la sociedad de 
la información y reclamar la ne-
cesidad de dotar a las Entida-
des Locales de los medios 

necesarios para llevar a cabo las 
competencias otorgadas en la 
Ley Reguladora de Bases de 
Régimen local para garantizar el 
impulso de actuaciones que 
contribuyan a la convivencia, el 
progreso y el desarrollo social y 
económico sostenible. 

La celebración del 8 de marzo 
como el Día de la Mujer nació 
con el objetivo de eliminar toda 
forma de discriminación hacia 
las mujeres y conseguir su plena 
participación en la sociedad, “y 
toda la clase política tenemos 
que asumir la responsabilidad 
de que esto sea así, y seguir tra-
bajando de manera incansable 
para erradicar la violencia ma-
chista y, sobre todo, poner en 
valor los derechos de las muje-
res en búsqueda de la plena 
igualdad”, ha expresado la por-
tavoz Socialista Montserrat Gar-
cía. 

La propuesta pone el foco en 
los colectivos vulnerables 
donde las mujeres se encuen-
tran en situaciones doblemente 
discriminatorias, sobre todo en 
algunos países: o por ser muje-
res, y por tener una discapaci-
dad; o por ser de una raza o 
etnia concreta; o por tener una 
determinada edad, o por vivir y 
trabajar fuera de las grandes 
ciudades o núcleos de pobla-
ción. 

Una de las brechas más signi-

ficativas que ahondan en la de-
sigualdad es la salarial, a pesar 
de que también se ha avanzado 
de manera positiva. Hace más 
de 100 años, un grupo de muje-
res trabajadoras salieron a la 
calle para exigir un trato salarial 
justo y unas condiciones labo-
rales equiparables a las del 
hombre. En materia de empleo, 
las mujeres sufren más paro, 
más temporalidad y mayor sub-
contratación, “no obstante, no 
podemos olvidar que de las re-
cientes subidas del Salario Mí-
nimo Interprofesional, quienes 
más se han beneficiado son las 
mujeres, en cerca del 75%2. 

Para García, “aún queda 
mucho por hacer, sobre todo, en 
el aspecto laboral y en la crea-
ción de empleo, que es la mejor 
herramienta contra la desigual-
dad”. La portavoz ha insistido 
en que “es importante seguir 
trabajando para lograr que la 
maternidad no se convierta en 
un freno al desarrollo profesional 
de las mujeres, y debemos inci-
dir en políticas de conciliación, 
flexibilización y la racionalidad 
de los horarios para que hom-
bres y mujeres puedan acordar 
en libertad y con responsabili-
dad la mejor forma de combinar 
el cuidado de sus hijos con su 
carrera profesional”. 

La portavoz sostiene que “las 
mujeres no somos un colectivo, 

somos la mitad de la humanidad 
y, por lo tanto, la desigualdad y 
la opresión que sufrimos, por 
ser mujeres, golpea directa-
mente al corazón de nuestra de-
mocracia, porque impide el 
desarrollo pleno de nuestra con-
dición de ciudadanía. El femi-
nismo es agenda, movimiento 

social, teoría política y es la res-
puesta a esa concepción de un 
mundo en el que las mujeres no 
somos ciudadanas de se-
gunda”. 

García ha finalizado haciendo 
alusión a un párrafo de la pro-
puesta, que expresa que “el fe-
minismo es hoy una visión de 

futuro, un nuevo proyecto de 
ciudad que aspira a seguir po-
niendo en marcha las transfor-
maciones democráticas que 
necesitamos, para que la igual-
dad y la libertad, tal y como 
prescribe nuestra Constitución, 
sean los pilares centrales de 
nuestra sociedad”.

El PSOE, una vez más, se suma a la 
moción para la conmemoración del Día 

de la Mujer que, otro año más, no contará 
con el apoyo de la extrema derecha

Montserrat García: “toda la clase política tenemos que asumir la res-
ponsabilidad de que esto sea así, y seguir trabajando de manera incan-
sable para erradicar la violencia machista y, sobre todo, poner en valor 

los derechos de las mujeres en búsqueda de la plena igualdad” 
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El grupo municipal Socialista 
ha registrado una pregunta al 
Pleno de la Corporación, di-
rigida al delegado de Par-
ques y Jardines, José 
González Granados, relacio-
nada con el uso de una par-
cela de suelo urbano no 
sectorizado para el acopio de 
restos vegetales. 

Concretamente, la pregunta 
cuestiona si se han realizado 
los tramites necesarios urba-

nísticos, calificación urbanís-
tica para el uso que el Ayunta-
miento de Aranjuez está 
realizando en estos momentos 
de  acopio y/o compostaje, en 
definitiva, como vertedero de 
restos vegetales incumpliendo 
la legislación urbanística vi-
gente y la Ley de Residuos de 
la Comunidad de Madrid. 

La portavoz socialista, Mont-
serrat García, ha señalado que 
“tenemos conocimiento de 

que la parcela situada entre las 
carreteras M305 propiedad del 
Ayuntamiento de Aranjuez, se 
esta utilizando para acopio de 
restos vegetales de zonas ver-
des municipales. Dado que se 
trata de Suelo Urbano no sec-
torizado -Puente Largo-, cuyo 
uso es agrícola y que mientras 
no se desarrolle el sector, no 
se pueden hacer otros usos 
del suelo que no sea el agrí-
cola”. 

El PSOE registra una pregunta para el 
delegado de Parques y Jardines, 

González granados, relacionada con 
el uso de una parcela de suelo urbano 
no sectorizado para el acopio de restos 

vegetales
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El Gobierno de María José Martínez 
continúa evidenciando una plena 
decadencia política y de gestión, re-
nunciando a atender las mínimas 
obligaciones que se deberían tener 
en cuanto al cuidado y manteni-
miento de la ciudad. 

En las imágenes que se mues-
tran, podría parecer que no se 
trata de algo reseñable, al ser dos 
instantáneas donde se pueden ver 
diferentes sacas de escombro de 
algunas obras que están llevando 
a cabo, sin embargo, son fotogra-
fías de sacas de escombros que 
llevan en la vía publica, algunas 
desde el verano y otras desde 
antes de la Navidad pasada. El 
concejal Socialista José María 
Cermeño ha señalado que “es ab-
solutamente inadmisible que res-
tos de obras puedan estar 
abandonadas en la vía publica, en 
zonas urbanas, sin que la dele-
gada responsable de que esto no 
ocurra, Miriam Picazo, siga desa-
parecida y escondida en su des-
pacho, ignorando lo que pueda 
estar ocurriendo”. 

Cermeño sostiene que “es cierto 
que el grado de incivismo en algu-
nos vecinos es alto, pudiendo ob-
servar cómo, cada vez con más 
frecuencia, aparecen abandonadas 
sacas con restos de obra repartidos 
por la ciudad, pero todo tiene un por 
qué, quizás si se tomaran las medi-
das pertinentes y en un tiempo pru-
dencial, la retirada de las sacas -a la 
vez que se vigilan las obras menores 
de las que proceden dichas sacas-, 
seguramente, ante ese control y esa 
vigilancia, se evitaría en gran medida 
las imágenes absolutamente lamen-
tables de escombros que se han de-
positado en la vía pública y que 
pasan meses sin recogerse y que 
desde el Partido Popular, ni la alcal-
desa ni la delegada conocen ni les 
importa”. 

El edil ha recordado que “la em-
presa concesionaria de Higiene Ur-
bana tiene la obligación de recoger, 
retirar y gestionar los residuos de 
obra depositados de manera indis-
criminada y de forma diseminada en 
la vía publica a instancias del propio 
Ayuntamiento”.

El Gobierno de María José 
Martínez permite que haya 
sacas de escombro en la vía 
pública desde hace meses
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El grupo municipal Socialista 
ha recibido esta semana un 
escrito de las madres y pa-
dres de varios niños del Cen-
tro Príncipe de Asturias en el 
que reivindican y solicitan 
mejoras en el Centro Público 
de Educación Especial. 

Concretamente, aluden a 
una serie de circunstancias 
que se están produciendo en 
el centro como el deterioro 
de las instalaciones por el 
paso del tiempo, la preven-
ción de accidentes o la ne-
cesidad de darle a los 
alumnos y alumnas una cali-
dad y seguridad en sus des-
plazamientos y en sus ratos 
de tiempo libre. 

La concejala Socialista 
Laura Hernández ha seña-
lado que “hemos escuchado 
a los familiares, que nos han 
aportado imágenes del cen-
tro que evidencian una situa-
ción de deterioro 
preocupante y, sobre todo, 
evidencian peligros para los 
niños y niñas que no se 
puede tolerar”. Hernández 
mantiene que “está claro que 
el centro está muy saturado 
en plazas, y hay que recordar 
que la Presidenta de la Co-
munidad de Madrid, Isabel 

Díaz Ayuso, se comprometió 
a la construcción de un cen-
tro en Valdemoro, que des-
congestionase a otros 
centros, como el de Aran-
juez, y del que sabemos que, 
después de tanto tiempo, se 
han iniciado unas obras que 
no sabemos cuánto tiempo 
van a durar y si van a estar 
listas para el inicio del pró-
ximo curso”. 

La edil Socialista ha inci-
dido en uno de los proble-
mas más graves que tienen 
en el Príncipe de Asturias, 
“que es la colonia de gatos 
que hay dentro y que supo-
nen un gran riesgo para 
estos niños y niñas con ne-
cesidades especiales; de 
hecho, hay partes médicos 
de niños que ya han sufrido 
las consecuencias”. Hernán-
dez ha recordado que “lo 
hemos denunciado en nu-
merosas ocasiones en la 
presente legislatura y, del 
hecho, en la pasada legisla-
tura el Partido Socialista ya 
hizo un gran esfuerzo para 
sacar la colonia del gatos del 
centro, una colonia que ha 
vuelto mientras que el Go-
bierno del Partido Popular la 
única medida que tomó fue 

colocar un ‘resort’ para gatos 
a escasos metros del centro 
que, por otra parte y según 
nos han trasladado los veci-
nos del barrio, genera pro-
blemas de convivencia” 

La concejala Socialista 
sostiene que “los gatos son 
colonizadores y, por lo tanto, 
han vuelto al centro po-
niendo en riesgo la salud de 
los alumnos y alumnas y 
esto no se puede consentir”. 

Ante estos hechos, el 
grupo municipal Socialista 
presentará una propuesta 
para el Pleno del próximo 
mes de marzo en la que se 
recojan las necesidades que 
han trasladado los padres y 
madres de alumnos y alum-
nas, como solicitar que se 
pavimente la entrada al cen-
tro. Poner un vallado más 
alto para intentar evitar la en-
trada de los gatos y también 
posibles robos, la reparación 
de zonas deportivas y el au-
mento de material para reali-
zar diferentes actividades, la 
remodelación y reparación 
de las zonas de recreo, te-
char la zona exterior de ac-
ceso al centro o poner 
alarma en todo el centro para 
evitar robos.

El PSOE presentará una propuesta 
en el Pleno de marzo para que se 

mejoren las instalaciones del centro 
de Educación Especial Príncipe de 

Asturias y se ponga una solución a la 
colonia de gatos que hay en el centro
Laura Hernández: “la colonia de gatos supone un gran riesgo 

para estos niños y niñas con necesidades especiales y, 
de hecho, hay partes médicos de niños que han sufrido 

las consecuencias” 
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